

D1-Junioren:

SpV Lauterbach/ Schönbrunn - FC Fortuna Plauen 91 4:4(1:3)

Unterschiedlicher konnten die Reaktionen nach dem 4:4 Unentschieden nicht aussehen. Bei unserer Mannschaft betretene Gesichter und Schuldzuweisungen, bei den Gastgebern überschwängliche Freude. Sie hatten nämlich in buchstäblich letzter Sekunde den verdienten Ausgleich geschossen. In der Abwehr waren teilweise erhebliche Abstimmungsprobleme festzustellen, die dem Gegner zu vielen Gelegenheiten verhalfen. Was letzte Woche gegen Lok noch gut klappte, funktionierte heute nicht.

Der Anfang des Spiels verlief noch viel versprechend. Jonas und Johann sorgten schnell für den 2:0 Vorsprung. In der Folgezeit gab es verteiltes Spiel mit Chancen auf beiden Seiten. Unmittelbar nach dem Anschlusstreffer lief Johann durch die komplette Abwehr und vollendete gekonnt zum 3:1 Pausenstand.

In der zweiten Halbzeit gab es dann Einbahnstraßenfußball Richtung Fortuna-Tor. Zum Glück vergaben die Lauterbacher mehrere Chancen unkonzentriert. Unsere Mannschaft kam nur ein einziges Mal in 30 Minuten gefährlich vor das gegnerische Tor, was aber gleich zum 4:2 führte. Dieses Tor war aber nur vermeintlich die Vorentscheidung 10 Minuten vor Schluss. Entlastung gab es nun überhaupt nicht mehr und die Schlussoffensive brachte noch zwei Tore für den Gegner. Schade, dass nach den guten Spielen der Anschluss zur Spitze leichtfertig aus der Hand gegeben wurde.